

Edition : Mai 2024 P.18
 Famille du média : Médias professionnels
 Périodicité : Mensuelle
 Audience : 750000



Journaliste : -

Nombre de mots : 231



Nordbat accompagne la décarbonation



Il n'y avait qu'à parcourir les allées du salon Nordbat, qui s'est tenu mi-avril à Lille Grand Palais, pour se rendre compte de l'importance que revêt désormais la décarbonation du secteur de la construction : avec plus de 350 exposants et une douzaine de conférences, cette 13^e édition a pris le parti de mieux accompagner les professionnels dans la rénovation ou la construction en utilisant des méthodes et des matériaux vertueux. En proposant des matériaux utilisés dans certaines constructions passives à l'image des blocs coffrants d'Euromac ou en mettant en

avant des pompes à chaleur combinées à une solution photovoltaïque (chez Domusa), le salon a souhaité prendre un nouveau virage, plus vertueux pour le Bâtiment et la planète. Des conférences sur le réemploi et le recyclage, une interrogation sur la rénovation en lien avec le changement climatique et les zones inondables sont autant d'exemples de ce que le salon Nordbat a proposé lors de ces trois jours bien remplis. Signe des temps, c'est un béton de bois présenté par la société CCB Greentech qui a remporté le Prix de l'innovation.

En parallèle de l'événement, les jeunes apprenants se sont affrontés avec fair-play pour livrer, à partir de matériaux issus en partie de la récupération le trophée Nordbat qui sera remis lors des prochaines éditions. ●